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　　　この人に聞き

ま
し

た

みんなの

広
場

こちら編集室　

9月4日
開会予定です。

本会議・委員会は、

どなたでも傍聴できます

６月議会の傍聴者は 140 人でした。

（男性：71％・女性 29％）

次回定例会の予定
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会
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　６
月
議
会
で
は
、
15
人
の
議
員

が
一
般
質
問
を
行
い
ま
し
た
。
議
長

を
除
く
全
員
が
一
般
質
問
を
行
う

の
は
、
議
員
定
数
が
16
人
に
な
っ

て
か
ら
２
回
目
で
す
。
そ
の
う
ち
５

人
の
議
員
が
質
問
し
た
「
た
ま
む

ら
道
の
駅
（
仮
称
）」
は
、
高
崎
玉

村
ス
マ
ー
ト
イ
ン
タ
ー
チ
ェ
ン
ジ
の

開
通
に
伴
う
周
辺
開
発
と
し
て
建

設
さ
れ
る
も
の
で
、
町
の
広
報
紙

や
上
毛
新
聞
に
掲
載
さ
れ
た
こ
と

に
よ
り
、
日
増
し
に
町
民
の
関
心

が
高
ま
っ
て
い
る
よ
う
で
す
。

　イ
ン
タ
ー
チ
ェ
ン
ジ
や
東
毛
広

域
幹
線
道
路
の
開
通
は
、
人
口
減

少
が
課
題
と
な
っ
て
い
る
玉
村
町

に
と
っ
て
、
活
性
化
を
図
る
「
千
載

一
遇
」
の
チ
ャ
ン
ス
で
す
。

　一
般
質
問
は
、
町
の
現
状
と
将
来

の
姿
を
議
論
す
る
、
と
て
も
意
義

の
あ
る
も
の
で
す
。町
民
の
皆
様
に
、

議
論
の
内
容
を
し
っ
か
り
お
伝
え

す
る
た
め
、
今
回
か
ら
議
会
だ
よ

り
の
レ
イ
ア
ウ
ト
を
変
え
、
紙
面

全
体
が
見
や
す
く
な
る
よ
う
工
夫

し
て
み
ま
し
た
。
皆
様
の
ご
意
見
・

ご
感
想
を
お
待
ち
し
て
い
ま
す
。

（
村
田
安
男
）

　た
ま
む
ら
議
会
川
柳

　
　「
傍
聴
に
来
て
く
だ
さ
い
と
願
う
日
々
」

おはよう !!

おはようございます。行ってきます。
子どもたちのかわいい声が朝の始まり。
「気をつけて行ってらっしゃい !!」という
おじさんの声。
上新田地域の一場面である。

今回は、川端宏和委員が上新田地区の通学路で

　　　　　“安全を守るおじさん” たちを取材しました。

通学路

ＰＴＡの皆さんが、交差点で旗振りをして毎朝子ども
の安全を守ってくれています。
地域でも子どもの安全・安心を守る気運が広がりつつ
ある中、今回は上新田地区の頑張るおじさんに伺いま
した。

車社会の現在、

子どもたちが車の犠牲になっ

てはいけない。

少しでも安全・安心が保てるよう、

おじさんも見守りますよ!!
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「
ギ

カ
イ

ク
ロ

ス
ワ

ー
ド

」
の

こ
た

え
…

「
ウ

ミ
ノ

イ
エ

」（
海

の
家

）
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気をつけて

横断して！




